



Coordinador de diputados de Morena llama a ganar debate

Se transigió en todo lo que pidió la oposición: Ignacio Mier

// *Alito* llegó con toda su bancada

GEORGINA SALDIERNA

Morena y sus aliados llegan hoy a la sesión de la Cámara de Diputados en la que se votará la reforma eléctrica con el objetivo de ganar el debate y hablarle a México ante el inminente voto en contra de la oposición.

El coordinador del partido guinda, Ignacio Mier, resaltó que transigieron en todo lo que pidieron los adversarios y si hay pretextos para no aprobarla es por una absoluta necesidad de no querer leer el dictamen. Esto, al llegar a una reunión de los morenistas a la que ya se incorporó Carlos Miguel Aysa Damas, el priísta que anunció su voto a favor.

A la espera de la sesión citada para las 10 de la mañana y en la que se prevén por los menos seis rondas de oradores a favor y en contra, los legisladores de PRI, PAN y PRD se concentraron desde la tarde de ayer en el Palacio Legislativo de San Lázaro para garantizar su presencia en el recinto ante el temor de que las manifestaciones que se esperan impidan el acceso. Sin embargo, horas después, la policía inició un operativo para garantizar la entrada.

Maletas en mano, 70 de los 71 legisladores del *tricolor* llegaron al re-

cinto encabezados por su dirigente Alejandro Moreno y su coordinador Rubén Moreira, quienes ratificaron que sufragarán contra la propuesta del Ejecutivo y calificaron su voto como patriota.

Los panistas arribaron cada uno por su lado. En el basamento y en la explanada se les vio con sus maletas y portatrazes, mientras los perredistas aprovecharon su estancia para organizar una comida donde degustaron carne asada.

Discusión total y abierta

En un hotel cercano, Mier dijo que la tarde-noche de hoy será de definiciones en la que todos los diputados, ejerciendo su derecho a la libertad que establece la Constitución, tendrán que definirse con quién están y a favor de quién. Habrá una amplia discusión, total, democrática y abierta.

Insistió en que se transigió en todo, pues el dictamen incorporó en tres reservas los 12 puntos planteados por la oposición. Y si hay pretextos para no sufragar a favor, "es por una absoluta necesidad de no querer leer, que es lo peor, porque en la ignorancia se construyen las principales desgracias de los países y en la oscuridad. Aquí no quisimos

actuar en la oscuridad de la noche como en diciembre de 2013. Ni tampoco quisimos abusar de la ignorancia", enfatizó.

Pidió a sus correligionarios ganar el debate, hablarle a México y pensar que ya hay una resolución de la corte sobre la Ley de la Industria Eléctrica, además de que el jefe del Ejecutivo enviará una iniciativa sobre el litio. Se prevé que esto último ocurra mañana.

Los morenistas acordaron concentrarse en el hotel donde sesionaron y hoy dirigirse muy temprano a la Cámara.

El ex gobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, expuso que la propuesta será rechazada porque no se le cambió una coma a la esencia de la iniciativa y después de 180 ponencias en los foros del parlamento abierto quisieron poner en letras chiquitas en los transitorios los pronunciamientos de la coalición Va por México para que algún día "se pueda enriquecer la legislación" vigente.

A su vez, el coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, advirtió que por primera vez en la historia parlamentaria se desechará una iniciativa presidencial por no haber sido debidamente procesada.